

Artikel vom 29.09.2021

Bundestagswahl 2021 – Stärkung der CSU in Berlin



Die Wahl für den neuen Bundestag liegt mittlerweile hinter uns. Von den insgesamt 14.991 Wahlberechtigten in Gröbenzell haben bis zum 26. September 12.484 Wähler ihre Stimme abgegeben. Das entspricht 86,15% der Wahlberechtigten.

Für die drei großen Parteien ist das Ergebnis in Gröbenzell wie folgt:

Erststimme:

CSU	35,94% (Staffler)
SPD	21,76% (Schrodi)
Grüne	17,92% (Walter-Rosenheimer)

Zweitstimme:

CDU/CSU	32,37%
SPD	17,22%
Grüne	20,84%

Die CSU Gröbenzell sagt Danke und vergelt´s Gott an alle Bürger und Bürgerinnen Gröbenzell´s für die tolle Wahlbeteiligung und das vergleichsweise sehr gute Ergebnis. Damit wird Katrin Staffler wieder in den Bundestag für die Landkreise Fürstenfeldbruck und Dachau einziehen.

Wir wünschen Dir lieber Katrin herzlichen Glückwunsch, viel Erfolg in Berlin und das notwendige Geschick bei deinen politischen Entscheidungen.